



JUNGER RAT für Schröder-Ehlers

Rege politische Diskussion an der Hanseschule Oedeme Schüler*innen des Kurses 9 geben JUNGEN RAT an Schröder-Ehlers

Schüler*innen des Wahlpflichtkurses 9 – Geschichte / Politik und Kurslehrer Jan Hertrich von der „Hanseschule Oedeme -Oberschule-“ haben sich im Rahmen des Projektes JUNGER RAT für Schröder-Ehlers mit dem Thema: „Bargeldabschaffung – Chancen und Risiken aus bürgerlicher Sicht“ befasst. Die Schüler*innen haben sich tief in das Thema eingearbeitet und in einer Präsentation die Geschichte des Geldes sowie Pro und Kontra zu Bargeld und Kryptowährung erarbeitet und der Landtagsabgeordneten vorgestellt.

„Vielen Dank für eure Ausarbeitung. Besonders über die Geschichte des Geldes konnte ich noch einiges lernen. Ihr habt die verschiedenen Aspekte gut dargestellt und die Kernpunkte wie Kontrollierbarkeit, Datennutzung, Schwarzgeldwäsche aber auch Aspekte zur Kryptowährung wie Rechnerleistungen und Stromverbrauch herausgearbeitet“, lobte Schröder-Ehlers die Schüler*innen. Schnell entbrannte eine Diskussion zu den Fragen: Warum Negativzinsen, das ist ja ungerecht? Werden sich die Zinsen nach Corona wieder verändern? Wie steuert und lenkt die Europäische Zentralbank? Versteuerung Aktienmarkt und Transaktionssteuer? Kryptowährung für Kleinanleger?

Schröder-Ehlers zeigte sich über die breitgefächerten Fragen und die intensive Diskussion überrascht: „Da stehen sie als Oberschule nicht hintenan. Gerade an Oberschulen finde ich diese politische Auseinandersetzung besonders wichtig.“ Als kleines Dankeschön für den JUNGEN RAT in dieser schwierigen Zeit finanziert Schröder-Ehlers als Patin ein pädagogisch wertvolles Theaterstück vom „Theater in der LIST e.V.“, das voraussichtlich im neuen Schuljahr aufgeführt werden wird.

Hintergrund:

Die Abgeordnete erbittet von den Jugendlichen einen Rat zu einem politischen Thema; die Frage wird gemeinsam bei einem ersten Treffen erarbeitet.

Die Jugendlichen beschäftigen sich mit einem bestimmten Thema, recherchieren und bereiten ihre Ergebnisse/ihren Ratschlag an die Abgeordnete in Form einer Präsentation, eines Filmes, eines Theaterstücks etc. auf. Dieser wird bei einem weiteren Besuch vorgestellt und diskutiert.

Als Abschluss des Projektes, das meistens über mehrere Montage läuft, werden Zertifikate an die teilnehmenden Schüler*innen und der Schule überreicht.

Die Ratschläge, Ideen und Präsentationen nimmt die Abgeordnete mit nach Hannover und bespricht diese mit Minister*innen, Sprecher*innen und Landtagskollegen*innen. Oftmals senden diese eine Stellungnahme den Schüler*innen und bedanken sich für ihre Ausarbeitungen.

Wahlkreisbüro:

Uwe-Inselmann-Haus, Auf dem Meere 14/15, 21335 Lüneburg
Telefon: 04131/232859, Telefax: 04131/33104, E-Mail: andrea.schroeder-ehlers.mdl@t-online.de
Internet: www.andrea-schroeder-ehlers.de

